



# 井口<sup>+</sup>プラス

2024.11 Vol.167

## NEWS

・経産省・国交省、「モビリティDXプラットフォーム」立ち上げ

・国交省、「レベル4」を見据えタクシー・バス事業者向け約款を一部改正



代表 小宮

お世話になっております。井口事務所の小宮です。  
いつも、かわら版をご覧ください、ありがとうございます。  
7月に封印制度が一部、改正されましたが、その際の時限措置となっておりました我々、行政書士へ甲種受託者からの出張封印による委託制度が9月末日をもって廃止されました。以前からも行政書士の丁種との委託範囲の差が小さいため、丁種での封印が多くを占めていましたが、管轄外の整備再封印は甲種再委託で取り付けていました。しかし10月からは丁種で管轄外の整備再封印も取付けが可能ですので、事案が発生しましたら、弊社担当までご相談ください。

## Comment

### 今月の井口事務所



中村

#### ドライアイ

最近zoomをした時に画面を見て自分自身のまばたきの回数が多いことに気づきました。一般的に、1分間に20~30回が正常で、40回以上だとドライアイの可能性が高くなるそうです。数多くの書類に集中して目を通すので眼精疲労+ドライアイになりやすい業務だと思います。皆さんはいかがでしょう。乾燥が気になる季節になるので対策をしたいと思えます。



武見

#### 祭りの屋台

いつもお世話になっております。井口事務所の武見です。先日、数年ぶりに地元のお祭りに行きました。子供の頃よりお店の数が3/5くらいに減っていました。近年どこのお祭りも週末にやるようになって、その週末も近くで2つお祭りが被ったせいもありますが、瀬戸物屋とかおもちゃ屋は無くなったんだろうと思います。買わないけど、綿あめ屋が無かったのは寂しかったです。



田邊

#### 衣替え

いつもお世話になっております。井口事務所の田辺です。皆様は衣替えしましたか？私はちょっと前まで暑い日が続いたので完全に油断していました…。急に寒くなって慌てて長袖や羽織るものを引っ張り出してきたので、部屋の中が半袖と長袖がそこかしこに散らばっているカオスな状態になっています。次のお休みにまとめて洗濯して全部片づけたいと思っています！

# Kawara Ban



**小林  
新米**

いつもお世話になっております。  
井口事務所の小林です。  
今年も新米が届きましてまだ古米  
もありますが新米をいただいております。  
やはり炊飯器を空けた瞬間の炊き立てはお米の輝きが違って  
香りも違います。コシヒカリと  
新之助の品種を炊いて味比べして  
ました。今年は昨年よりも出来栄  
えが良かったと聞いてます。  
米不足と一時期大変でしたが、や  
はりお米は大事な主食だと実感して  
ます。



**山岸  
暑さ対策**

いつもお世話になっております。魚  
沼担当山岸です。  
今年の夏も大変暑かったですね。  
魚沼地域でよく屋根に水を流して  
いるのを見かけます。  
どの程度効果があるのかと気にな  
っていたところ、封印で伺った  
倉庫で体験できました。2℃くらい  
下がるということで、快適な空間  
で封印させて頂きました。夏は暑  
さ対策、冬は雪対策と万能ですね。



**田代  
家のプリンターが破損**

10年ぶりに自宅のパソコン脇に  
プリンターを設置したのですが、  
印刷をかけても何もプリントされ  
ていませんでした。  
カートリッジを変えたり、ヘッド  
を洗浄したりしても駄目で仕方なく、  
新しいプリンターを買う羽目  
になりました。皆さんも、何か道  
具を使う時は定期的なメンテナ  
ンスを心掛けて頂きたいです。  
今月もよろしくお願ひいたします。



**杉本  
寒さ対策**

いつもお世話になっております。  
窓口課の杉本です。  
いよいよこれから寒い季節がやっ  
てきますね。  
私は寒さ対策として今年は靴下に  
注目してみたいと思います。  
見るからに暖かそうなモコモコ分  
厚い靴下もあれば薄くても暖かい  
と謳っているものもあるので  
色々試して厳しい冬に備えたいと  
思います！



**押野見  
寒暖差**

いつもお世話になっております。  
窓口課の押野見です。  
10月に入ってからも日中は暑い  
日が続いています。お家の中に  
いるとあまり変化を感じないの  
ですが、  
外に出ると朝晩はとて冷え込  
んでいて気温差で体調をくずし  
てしまいそうです。  
服装などで調節して風邪をひい  
てしまわないよう気を付けたい  
と思います。



**家老  
稲刈り**

窓口課の家老です。先日、稲刈  
り体験をしてきました。手で刈  
る稲を一束一束ずつ刈るのです  
が、全く捗らず自分の私の周り  
を刈るのでやっとでした。最終  
的にはコンバインで刈り上げた  
のですが、あつという間に刈り  
終わって感動しました。最後に  
新米を頂いたのですが、甘みが  
あってツヤツヤもちもちでとっ  
ても美味しかったです。農家さ  
んに感謝する日でした。ありが  
とうございました。



**和田  
防災意識**

いつもお世話になっております。  
車庫担当の和田です。  
10月になると急に寒くなりまし  
た。しかし、今年は台風の上陸が  
少なかったような気がします。油  
断は禁物ですが自然災  
害は無いことに越したことはあり  
ませんね。  
さて、今年の中越自身から20年  
になります。  
防災グッズのチェックなど、改め  
て防災意識を持ちたいと思いし  
た。



**石川  
水族館**

富山県にある魚津水族館に行っ  
てきました。現存する水族館の中  
では日本最古の水族館であり、世  
界で初めてアクリル製の水中トン  
ネルを設置したなどの特徴があり  
ます。深海生物の展示があったり、  
バックヤードが気軽に見れたり  
となかなか見応えがありました。子  
供の頃にかなり訪れていた筈で  
すが、大人になってからも新た  
な発見があり楽しむことができました。